



# 学校通信

え

が

お



令和7年 12月 25日

No.24 中之庄小学校



陸上運動記録会、音楽会、マラソン大会などの行事をはじめ、様々な活動において保護者や地域の皆様のご協力を得ながら、充実した学習を行うことができました。子どもたちは、それらの行事一つ一つに一生懸命取り組む中で、自分の力や可能性を伸ばすことができました。準備や練習に時間がかかったり、うまくいかなかったり、きっといろいろな壁があったことでしょう。でも、それらを乗り越えてやりきったことで子どもたちがぐんと成長したと実感しています。自分がやってきたことに自信をもち、次のステップに意欲をもって進めるように、ぜひ2学期の頑張りを、家庭でもしっかりとほめてください。それが3学期からの更なるステップアップにつながります。

1月には、学力テストもあります。クロームブックを持ち帰りますので、各学年でお知らせしている範囲を確認しながら、前学年から2学期までの範囲のおさらいもしっかりしておくよう、お声掛けをお願いします。



## 冬休みのお願い

13日間の長い冬休みとなります。冬休み中に「これをやり通した！」と自信をもって言い切れることができるよう、毎日の学習やお手伝い、なわとびなど、冬休みの間にやり通すことを決め、継続して取り組めるように励ましてあげてください。また、クロームブックやスマホ、タブレットなどを使う時間や使い方等についてご家族で話し合われ、正しく使うことができるようお願いいたします。また、インフルエンザ等の感染症が流行しておりますが、健康に気を付けてお過ごしください。3学期の始業式に全校児童と元気に会えることを楽しみにしています。

12月27日～1月5日までは、学校閉庁となり電話がつながりません。ご理解とご協力ををお願いいたします。

